

La ville d'Ecully



Les crèches prennent soin des tout-petits

Publié le 14 mai 2020

Les trois crèches de la commune ont ouvert à nouveau leurs portes lundi 11 mai, avec une réduction du nombre de places d'accueil pour respecter un protocole sanitaire très strict afin de protéger les tout-petits.

Les parents ont été contactés en amont pour organiser au mieux ce service d'accueil, indispensable pour certaines familles.

Vendredi 15 mai, le maire, Yves-Marie Uhlrich, accompagné de son adjoint à la Famille et au Sport, Damien Jacquemont, et de Dorothee Bellette-Rouault, conseillère municipale déléguée à la Petite Enfance, sont allés à la rencontre des personnels et ont pu constater le bon fonctionnement du service.





MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser